

Bio-Filmographie Emmanuel Guionet

Fim : VACARME

Emmanuel Guionet est né en 1975 en région parisienne. Très tôt il se passionne pour la musique et la photo. Il débute les tournages de documentaires à vingt ans en tant qu'ingénieur du son. Les voyages se succèdent et lui permettent de nombreuses rencontres. Il photographie chacun de ces moments. En 2010, il prend la caméra et commence à tourner sur différents projets avec les réalisateurs qu'il suit depuis de nombreuses années. C'est en 2014 qu'il réalise ses premiers films. A la suite du long métrage « Sur le chemin de l'école » sur lequel Emmanuel est ingénieur du son et photographe de plateau, la production lui demande de réaliser 7 nouveaux épisodes de 26 minutes pour la chaîne France 5. En 2017, Emmanuel décide de réaliser son premier film documentaire de 90 minutes : VACARME.

Emmanuel Guionet was born in 1975, near Paris. Very early on, he was fond of music and photography. At the age of twenty, he began documentary shootings, working as a sound engineer. He traveled all around the world, meeting a variety of different people. He took photographs of every moment. In 2010, he started filming on different projects with directors whom he'd worked with for years. It's in 2014 that he directed his first film. Emmanuel works as the sound engineer and still photographer for the feature film « On the way to school ». The producer offered him to direct 7 new 26-minute episodes for french television channel, France 5. In 2017, Emmanuel has decided to make his first 90-minute documentary film : VACARME.